
有關要求重設市政局的提問 

(文件 IDC 38/2020號) 

 

運輸及房屋局的書面回覆 

 

 

有關東涌線延線的進度 

 

    有關王進洋議員就東涌線延線及東涌西站的查詢，本局現回覆如

下。 

 

    香港鐵路有限公司(港鐵公司)已向政府提交東涌線延線項目的建

議書。運輸及房屋局、路政署及相關政策局／部門已就建議書內容進

行評估，並要求港鐵公司進一步提供資料和補充細節。進行評估時，

我們着重確保建議是切實可行，並能為社區帶來最大的裨益。鑑於房

屋供應緊張，而鐵路發展可能帶來潛在的房屋供應，政府亦正就此方

面檢視港鐵公司提交的建議書。 

 

    經審視港鐵公司提交的建議書後，考慮到項目的迫切性以及可能

帶來的土地發展潛力，行政長官於 2019年 10月公布的《施政報告》

表示政府計劃在未來一年內邀請港鐵公司就東涌線延線展開詳細規劃

及設計，務求讓這項目盡快動工，讓本港的鐵路網絡得以持續發展。 

 

    按照既定程序，在敲定東涌線延線項目前，我們會就方案的細節

諮詢相關區議會。 

 

 

2020年 2月 

 

 


